

Bhayangkara ke-78, Kapolda Kalteng Beri Penghargaan Personel Berprestasi dan Tokoh Masyarakat

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.OPINIPUBLIK.ID

Jul 2, 2024 - 15:46



Acara Penyerahan Penghargaan Kepada Sejumlah Tokoh Adat dan Masyarakat di Hari Bhayangkara ke 78

Palangka Raya - Usai pelaksanaan upacara hari Bhayangkara ke-78, Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng) kembali menggelar acara syukuran serta pemberian penghargaan kepada personel berprestasi dan tokoh

masyarakat, bertempat di Aula Jaya Tingang, Kantor Gubernur setempat, Senin (1/7/24) siang.

Kegiatan syukuran tersebut, dipimpin langsung Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto didampingi Ketua Bhayangkari PD Kalteng Ibu Irna Djoko, serta dihadiri para pejabat utama Polda, Gubernur Kalteng, Danrem 102 Panju Panjung, serta unsur Forkopimda lainnya.

Dalam sambutannya, Kapolda Kalteng mengungkapkan bahwa peringatan hari Bhayangkara ke-78 ini mengusung tema 'Polri Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas.



"Inklusif sendiri dapat diartikan bahwa kita semua mempunyai tanggung jawab bersama. Seperti halnya Kalimantan Tengah yang memegang falsafah Huma Betang, dimana dapat bermakna hidup secara bersama, bahu membahu dalam keberagaman," ucapnya.

Irjen Djoko juga berharap, di usia Polri yang ke-78 tahun ini diharapkan kehadiran polisi bisa memberikan manfaat dan menjadi lebih baik dalam menjalankan tugas. Terutama dalam pelaksanaan Pilkada serentak 27 November 2024.

"Untuk itu, mari kita bersama-sama bekerjasama mewujudkan Pilkada serentak khususnya di Kalteng yang bermatabat, aman dan nyaman," pungkasnya.

Sementara itu, ditempat yang sama Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji, S.IK., M.Si. menambahkan dalam syukuran kali ini, diisi dengan pemberian penghargaan kepada personel berprestasi dan para tokoh masyarakat di Prov. Kalteng.

Adapun pemberian penghargaan, diserahkan langsung oleh Kapolda kepada AKP Fery Endro, S.E. dari Polres Lamandau yang berprestasi dalam mengungkap kasus tindak pidana penyalahgunaan narkoba jenis sabu dengan total berat 33 Kg, di wilayah hukum Polres Lamandau.

"Selanjutnya, penghargaan juga diberikan kepada para tokoh masyarakat diantaranya, Ketua DAD Dr. Mambang I Tubil dan Ketua LSR Kalteng Agatisansyah, yang berdidikasi tinggi membantu tugas Polri dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Polresta Palangka Raya, serta ke 19 tomas lainnya," beber Erlan. (//)